



**FAKULTAS ILMU KOMUNIKASI
UNIVERSITAS MERCU BUANA
JURUSAN BROADCASTING**

Nama : Chandra Noviyanto
NIM : 44108010352
**Judul : PERKEMBANGAN TEKNOLOGI SISTEM KAMERA
DARI ANALOG KE DIGITAL
(Studi Kasus Terhadap Teknologi Kamera Di Stasiun Televisi
TV One)**
**Bibliografi : 5 Bab + 101 halaman + 3 Bagan + 1 Tabel + 23 Referensi +
28Lampiran.**

ABSTRAKSI

Teknologi sistem kamera mulai berkembang pada saat ini yakni sistem teknologi kamera analog ke sistem teknologi kamera digital. Perkembangan sistem kamera analog yang bertransisi ke era digital menyebabkan keduanya memiliki kekurangan dan kelebihan tersendiri, baik dari kualitas gambar, kecepatan daya tangkap gambar, media penyimpanan, hingga daya tahan kerja kamera. Berdasarkan latar belakang tersebut, penulis mencoba untuk melakukan penelitian untuk memaparkan bagaimana perkembangan sistem kamera dari analog ke sistem digital di stasiun televisi Tv One.

Teknologi komunikasi adalah peralatan perangkat keras (hardware) dalam sebuah struktur organisasi yang mengandung nilai-nilai sosial, yang memungkinkan setiap individu mengumpulkan, memproses, dan saling tukar menukar informasi dengan individu-individu lainnya.

Penelitian ini bersifat deskriptif dengan pendekatan kualitatif. Metode penelitian dalam penelitian ini menggunakan studi kasus dan teknik pengumpulan data dilakukan dengan wawancara mendalam terhadap *nara sumber* atau *indept interview* yaitu dilakukan tanya jawab secara langsung dengan, Manager Production Supoport Tv One, Manager Broadcast And Fasility Tv One, Supervisor Teknikal Director Tv One dan Juru Kamera Produksi Tv One.

Dari hasil penelitian yang penulis amati adalah adanya perbedaan sistem kamera tersebut dapat berpengaruh terhadap industri televisi di dunia maupun di Indonesia. Perkembangan teknologi sistem kamera ini membuat stasiun televisi Tv One dapat menghasilkan kualitas gambar siaran yang cukup baik. Hal ini di sebabkan kualiatas gambar yang di hasilkan kamera bersistem digital jauh lebih baik dari kamera bersistem analog. Kamera dengan teknologi digital juga sangat membantu tim produksi stasiun televisi dalam membuat suatu program acara, karena selain mudah dalam penggunaannya kamera digital juga dapat mempersingkat waktu proses pengeditan gambar.